

## ABSTRAK

Akhir- akhir ini fenomena Coworking Space mulai manjamur di beberapa belahan dunia salah satunya di Indonesia, Coworking mulai diperkenalkan di Indonesia pada tahun 2015 lalu, saat itu peluang bisnis dari usaha ini sangatlah menguntungkan dan berkembang maka dari itu bisnis ini menyebar ke beberapa daerah di Indonesia, salah satunya di Kota Bandung. Kota Bandung merupakan kota pebisnis kreatif yang berkembang pesat salah satu golongan pebisnis kreatif itu adalah startup, para startup memerlukan wadah untuk mereka bekerja dan mengekspresikan keahlian mereka. maka dari itu perkembangan Coworking di Kota ini sangat pesat. Mewadahi segala aktivitas atau kegiatan dari seorang pengguna co-working tersebut, Lalu menciptakan fasilitas-fasilitas yang membuat para pengguna Co-working space ini dapat saling bertukar ide kreatif. Co-Working Space juga merupakan salah satu ruang kerja yang keberadaanya cukup penting mengingat kebutuhannya yang berbeda dengan kebutuhan ruang kerja pada umumnya.

Salah satu Co-Working Space di Bandung yang mulai dikenal oleh masyarakat sekitar adalah Pointlab Co-Working Space yang terletak di Jalan Banda No. 30 lebih tepatnya di Gedung Graha Pos Indonesia. Pointlab merupakan salah satu anak perusahaan PT. Pos Properti Indonesia dibawah naungan PT. Pos Indonesia. Co-Working ini menyuguhkan desain khusus yang focus mewadahi kebutuhan aktivitas pengguna yang berbeda-beda sesuai bidang pekerjaannya dan memiliki efek psikologis yang sesuai dengan kebutuhan fisik dan psikis mereka. Aktivitas mereka yang tergolong sementara (non-permanen) yang mengharuskan desain yang terdapat pada area Co-Working Space terutama area- area dengan fungsi pertumbuhan, perkembangan dan aea public harus dapat cepat ditangkap dan direspon oleh pengguna. Melalui metode analisa atau survey terhadap objek dan subjek yang berkaitan dengan interior pada Pointlab Co-Working Space dengan suasana yang dapat menstimulus kreativitas dianggap menajdi penting mengingat kenyamanan dan psikologis pengguna maupun petugas merupakan salah satu faktor yang berpengaruh pada kondisi produktiftas.

Kata kunci: Co-Working Space di Bandung, Startup, Pointlab Co-Working Space